



Stadt Halle (Saale)  
Dezernat III  
Sicherheit und Gesundheit

10.10.2012

**Mündliche Anfrage des Stadtrates Swen Knöchel (Fraktion DIE LINKE.) zur elektronischen Terminvergabe, in der Sitzung des Ausschusses für Ordnung und Umweltangelegenheiten vom 04.10.2012**

**Herr Knöchel** möchte wissen, wie hoch der finanzielle Aufwand für die Einführung der elektronischen Terminvergabe sei?

**Antwort der Verwaltung:**

Nach Auskunft der IT-Consult Halle GmbH beträgt der finanzielle Aufwand für die Einführung der elektronischen Terminvergabe ca. 10.000 Euro plus Anpassungskosten sowie Kosten für Hardware.

Die Stadt Halle (Saale) prüft gegenwärtig die mittelfristige Beschaffung eines modernen Aufrufsystems im Amt 33 (Bürgerservicestellen, Ausländerbehörde, Standesamt) als Ersatzinvestition für die vorhandene veraltete Aufrufanlage in den Bürgerservicestellen und der Ausländerbehörde. Darin enthalten wäre auch das Modul „elektronische Terminvergabe“.

Dr. Bernd Wiegand  
Beigeordneter